

## Canal Extremadura recibe el premio de ATEI por su aportación cultural y científica

*La Asociación de las Televisiones Educativas y Culturales Iberoamericanas reconoce así la entrega del ente público a la divulgación cultural*

MÉRIDA (BADAJOZ), 11 DE AGOSTO. Canal Extremadura **ha sido galardonada por la Asociación de las Televisiones Educativas y Culturales Iberoamericanas (ATEI)** por su aportación audiovisual al Noticiero Científico y Cultural Iberoamericano (NCC).

El formato, distribuido en países de habla hispana, **pretende contribuir al desarrollo de la educación, la ciencia y la cultura iberoamericana** mediante la utilización de la televisión y demás tecnologías de la información y comunicación.

El organismo ha querido así premiar la entrega de **Canal Extremadura por ser una de las corporaciones que mayor aportación han realizado** a la red de emisiones con las que cuenta el NCC.

**Carlota Barajas Diéguez, directora estratégica de contenidos y medios** de Canal Extremadura, ha mostrado su agradecimiento por el galardón como medio de comunicación público que aspira a impulsar la región, la cohesión, la cultura y la educación con asociaciones como la de ATEI.

“Agradecemos este premio que nos ayuda a trabajar en nuestra labor de servicio público utilizando todas las tecnologías a nuestro alcance más allá de nuestras fronteras”.

**Canal Extremadura, Ahora +**

**Corporación Extremeña de Medios Audiovisuales**

Calle Logroño, 17. Polígono Industrial El Prado · 06800 Mérida (Badajoz)

[www.canalextramadura.es](http://www.canalextramadura.es) · 924 387 650 · [comunicacion@canalextramadura.es](mailto:comunicacion@canalextramadura.es)